
 

ElternvereinigungElternvereinigungElternvereinigungElternvereinigung    
Kantonsschule SargansKantonsschule SargansKantonsschule SargansKantonsschule Sargans    
 
 
 
Jahresbericht 2022 
 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Vorstandssitzungen 
Der Vorstand behandelte die Geschäfte der Elternvereinigung an drei ordentlichen Sitzungen und 
an einem Workshop. Dank der Tatsache, dass die Covid - Pandemie per März 2022 als beendet erklärt 
wurde, konnten die Sitzungen wieder physisch stattfinden. 
 
An den Sitzungen nahm meistens auch ein Mitglied der Schulleitung teil. Wir danken der 
Schulleitung für den konstruktiven Dialog und die gute Zusammenarbeit. 
 
 
Zusammensetzung Vorstand und Revisoren 
Nach dem Rücktritt von Patrick Lampert aus dem Vorstand der Elternvereinigung ist das Präsidium 
vorläufig vakant. Ad interim wurden gewisse Aufgaben von mir übernommen, unter anderem die 
Koordination der nächsten Termine und die Zeichnungsberechtigung bei der Bank.  
 
Der Vorstand setzte sich 2022 wie folgt zusammen: 
- Leo Bütler, Vilters (Aktuar) 
- Marianne Kok, Amden 
- Sandra Meli, Heiligkreuz (Delegierte Solidaritätsstiftung) 
- Sabine Kressig, Bad Ragaz (Finanzen) 
Beisitzer 
- Beda Brun del Re, Weesen 
 
Vertretung Schulleitung der Kantonsschule: 
- Pascale Chenevard (Rektorin 
 
Revisor/in: 
- Stephan Waldner, Sargans 
- Sandra Triet, Bad Ragaz 
 
 
Flyer in Digital- und Druckversion, Bindestrich, Ga zzetta 
Unser Flyer, welcher jeweils im Sommer an alle Eltern verschickt wurde, wird künftig in Abstimmung 
mit der Schulleitung nur noch digital versendet. Der Flyer informiert punktuell über Aktivitäten und 
Anlässe der Kanti Sargans und der Elternvereinigung.  
 
Um unsere Bekanntheit zu fördern und die Einnahmen wieder anzukurbeln, haben wir einen 
neuen, doppelseitigen Flyer im Format A5 drucken lassen (Ansicht im Anhang). Auf dem neuen 
Flyer wird auf die neue Einzahlungsform per «Twint» hingewiesen. Dazu mussten wir ein neues 
Bankkonto eröffnen. Der neu gestaltete Flyer wurde bereits an zwei Elternabenden verteilt. Als 
«give-away» haben wir ausserdem Post-it Haftnotizblöcke mit unserem Logo drucken lassen. 
Weiter besitzen wir neu eine Werbefahne, um bei Anlässen auf unseren Stand aufmerksam zu 
machen. 
 
Es wurde vereinbart, dass der «Bindestrich» nicht mehr weitergeführt wird. Stattdessen dürfen wir 
künftig in der «Gazzetta» unsere Anliegen platzieren. Unsere finanziellen Ressourcen werden 
dadurch geschont und für die Leserschaft kommt es «einheitlich» daher. 
  



Workshop mit der Schulleitung 
Frau Pascale Chenevard regte an, gemeinsam mit der Elternvereinigung einen Workshop 
durchzuführen. Die Zielsetzung war, die Gestaltung der künftigen Rollen und die Art der 
Zusammenarbeit mit der Schulleitung zu evaluieren. Kurzum, das Profil der EV zu schärfen und die 
Vorstandsmitglieder dabei zu unterstützen, im intensiven gegenseitigen Austausch ein 
gemeinsames Verständnis für die künftigen Rollen und Ziele zu entwickeln. 
 
Die Vorstandsmitglieder sind sich einig, dass die Präsenz der EV an schulischen Anlässen, wie es 
kürzlich mehrfach der Fall war (z.B. Elternabende, Fest «Mischufe»), ihre Bekanntheit bei den 
Eltern unterstützt, wodurch der gewünschte Dialog gefördert werden kann. Wichtig sind auch die 
eigene Website und die Information durch den neu gestalteten Flyer. 
 
Weiterhin ist es der EV ein Anliegen, grössere Events der Schule mit besonderer Berücksichtigung 
von sportlichen und kulturellen Veranstaltungen (z.B. Musik, Theater) sowie besondere Projekte 
unterstützen zu können. Diese Bedürfnisse können sich über die Zeit auch verändern und bedingen 
eine Offenheit für neue Ideen und Wünsche. Obwohl nur beispielhaft, zeichnet sich u.a. ein Bedarf 
ab, die Möglichkeit der finanziellen Unterstützung eines Selbstverteidigungskurses wieder zu 
prüfen. 
 
 
Unterstützungsgesuche 
Das Unterstützungsgesuch im Umfang von CHF 1'000.-- für die Mittelschulmeisterschaften wurde 
Ende März 2022 gutgeheissen. 
 
 
Anerkennungspreise 2022 
Aufgrund der speziellen Situation und der begrenzten Möglichkeiten zur Evaluation von 
potenziellen Kandidaten wurde auf die Vergabe eines Preises verzichtet. 
 
 
Ausblick und Dank 
Die Elternvereinigung wird sich auch in Zukunft für die Anliegen, unserer Kinder im und um den 
Schulbetrieb der Kantonsschule, einsetzen. 
 
Die Elternvereinigung wird sich vermehrt auch als Informationsschnittstelle verstehen. Wir möchten 
ihnen, als Erziehungsberechtigte vermehrt Zugang zu für sie wesentliche Informationen bieten. 
Mein Jahresbericht schliesst mit einem Dankeschön an die vielen verschiedenen Personen, 
welche sich für die Anliegen der Elternvereinigung einsetzten. 
 
Der Vorstand wird in all seinen Bemühungen und Tätigkeiten von der Kantonsschule tatkräftig 
unterstützt. Dafür geht ein herzlicher Dank an die Rektorin Pascale Chenevard und die gesamte 
Schulleitung. Weiter verdienen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vom Schul- und 
Rektoratssekretariat, der Schulabwart mit seinem Team und alle, welche im Hintergrund arbeiten 
unseren Dank. 
 
Ein grosses Dankeschön geht an meine Kolleginnen und Kollegen im Vorstand der 
Elternvereinigung. Die Revisoren Stephan Waldner und Sandra Triet sind in diesen Dank 
eingeschlossen. 
 
Ein aufrichtiger Dank auch an sie liebe Eltern und Gönner. Durch ihr finanzielles Engagement 
ermöglichen sie uns einen Beitrag an interessante Projekte zu leisten oder spannende 
Veranstaltungen zu unterstützen. Der Vorstand freut sich über ihr mitmachen und ihre Solidarität 
gegenüber unseren Vereinsanliegen. 
 
 
Mels, 20. Januar 2023 
 
 
Sandra Meli 
Elternvereinigung 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


